
3 Pièces

66 m²

Réf. 300V4538A

430 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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**** exclusivite **** appartement 3 pièces atypique à vendre en dernier

étage  avec  ascenseur  ?  Centre-ville  de  ste-maxime  l'  agence

immobilière  provensal  vous  propose  à  la  vente  ce  charmant

appartement 3 pièces situé au 4? Et dernier étage avec ascenseur, en

plein centre-ville de sainte-maxime, à quelques pas des commerces, du

port et des plages. Nichée dans une résidence récente de 2006, cette

pépite sous les toits offre un cadre de vie lumineux, calme et plein de

cachet. Un bien rare et plein de caractère avec 66,58 m² en loi carrez

et 78 m² de surface au sol, cet appartement séduit par son ...

****  EXCLUSIVE  ****  Unique  3-room  apartment  for  sale  on  the  top  floor  with

elevator ? Downtown Ste-MaximeThe Provensal Real Estate Agency offers for sale

this charming 3-room apartment located on the 4th and top floor with elevator, right

in  the  heart  of  Sainte-Maxime,  just  a  short  walk  from  shops,  the  harbor,  and

beaches.Nestled in a modern building from 2006, this gem under the roof provides

a bright, peaceful setting full of character. A rare and distinctive propertyWith 66.58

m² under the Carrez Law and 78 m² of total floor space, this apartment captivates

with its mansard architecture ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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